

Cuba élue à deux organes importants des Nations unies



La Havane, 9 avril (RHC) Cuba a été élue aujourd'hui à l'ONU, membre de la Commission pour la prévention du crime et la justice pénale (période 2025-2027), et de la Commission pour le développement social (période 2025-2029).

En tant que membre de la Commission pour la prévention du crime et la justice pénale, Cuba contribuera activement aux efforts mondiaux de lutte contre la criminalité nationale et transnationale.

En ce qui concerne la Commission du développement social, il s'agit de l'organe où sont abordés les grands défis mondiaux actuels tels que l'élimination de la pauvreté, la réduction des inégalités et la protection de l'environnement.

L'élection de Cuba s'est faite par acclamation et témoigne de la large reconnaissance du travail de Cuba par la communauté internationale (Cubaminrex).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/351748-cuba-elue-a-deux-organes-importants-des-nations-unies>



Radio Habana Cuba